



年少だより

ほほえみ



担任 中村 孝枝

2025年が始まりました。新学期から新しいお友達も増え、今年も楽しいことがたくさんあります。笑顔で明るい年にしたいですね。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

12月の保育より

人形劇ごっこ

ミニ発表会にご来園いただきありがとうございました。



これまで「11ぴきのねこふくろのなか」のお話をもとに、人形劇ごっこを楽しんできました。教師が決めたことをそのまま発表するのではなく、子ども達の発想で毎回少しづつ変化している普段の保育の様子を見てももらうという形にしたことで一人一人の表現がうまく伝わらなかった部分もあったかと思いますが、子ども達はそれぞれにイメージを膨らませながら展開していたと思います。たくさんの方に見て褒めていただいたことで、自信に繋がる良い体験ができました。ありがとうございました。

はと組の劇の発表会から、たくさんの刺激を受け、真似してみたいという憧れの気持ちも芽生えてきています。3学期は、はと組の劇の会場（ホール）で遊ばせてもらったり、はと組、ひばり組と一緒に人形劇を楽しんだりと言う姿に変わっていくと思われます。今後「11ぴきのねこふくろのなか」のお話がどのように変化して子ども達のごっこ遊びがどう盛り上がりていくかが楽しみです。

1月のねらい

○友達と関わる中で自分の思いを伝えたり、相手の思いを知ったりして、やり取りを楽しむ。

1月の保育にむけて

友達と関わり合って遊ぼう

何かと寄り合いながら取り組む心地よさがわかってきているようです。「集う」「まとまる」ことがうれしい、心地よいと思えるように一緒にできることを増やしていくこうと思っています。「一緒に」が増えると「けんか」も増えてきます。トラブルが起きたときには、双方の気持ちを代弁しながら、相手の気持ちに気づけるようにしています。ただ単に謝ればよいというわけではなく、自分の気持ちや相手の気持ちにしっかりと向き合えるように、解決を急がず、二人がお互いを知り、良い関わりになれるように支えていきます。

自分の思いを言葉で伝えられるよう にしよう

自分の経験したことを伝えられるよう、共感したり、質問したりしながら会話を広げていきたいと思います。友達と一緒に遊ぶ中で、相手に自分の思いを伝えたり友達の話を聞いたりできるように関わっていきます。

新しいお友達の紹介

いなば りん
稻葉 梨恋さん

よろしくお願ひします。楽しく遊びましょうね。

